

Der Heimatkreis Bärn gibt bekannt

Liebe Landsleute und Nachgeborene,

im Herbst des letzten Jahres wurde begonnen, unsere Heimatstube digital zu archivieren.

Dies erfolgte als Pilotprojekt durch das Kulturreferat des BdV Hessen.

Dabei wurde auch ein Film gedreht, der sich mit der Vertreibung aus der Heimat und dem Betrieb unserer Heimatstube befasst.

Dieser Film kann unter folgendem Link auf YouTube:

<https://www.youtube.com/culturetogo> aufgerufen werden.

Bei diesem Film handelt es sich um ein Projekt des BdV-Landesverbandes Hessen, welches durch das Hessische Ministerium des Innern und für Sport gefördert wurde.

Herzliche Grüße

Peter Jurenda
Vorsitzender und Heimatkreisbetreuer